
Indicações

Na Sessão Ordinária de
segunda-feira (3) foram

apresentadas 7 indicações

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  115/24,  que
“Indica ao sr. Prefeito que sejam
efetuados  serviços  para
revitalizar os canteiros do jardim
da praça Nove de Julho - Praça
da Matriz”;
2)  INDICAÇÃO  Nº  116/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  que
contacte a CETESB, ou a quem
de  direito,  para  vistoriar  Rio
Capivara  e  localizar  local  de
origem  que  estão  desejando
produtos que poluem o rio”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
3)  INDICAÇÃO  Nº  117/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  o
fornecimento de lanches para as
crianças  e  os  adolescentes,  de
todas  as  modalidades  esportiva
do  Departamento  de  Esporte  e
Lazer, pós treino”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  118/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de uma academia ao
ar livre, no espaço físico em volta
do campo do Plimec, na querida
Barra Funda”;
5)  INDICAÇÃO  Nº  119/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação de um Playground, no
Complexo  Esportivo,  da  querida
Vila Gammon”;
6)  INDICAÇÃO  Nº  120/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
revitalização  do  gramado  de
grama sintética e das traves dos
gols da Areninha, no Jardim Bela
Vista”;
7)  INDICAÇÃO  Nº  121/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de redes  ou telas  de
proteção, no campo de futebol da
praça pública localizada entre as
ruas Carlos  Gomes,  Ana Neri  e
Av.  Getúlio  Vargas,  no  Jd.  Bela
Vista”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira,  3  de  junho,  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  12
requerimentos. 

De  autoria  do  Vereador  PAULO
JAPONÊS:
1)  REQUERIMENTO  Nº  167/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  as  obras  da
UBS da Vila Nova e do complexo
de saúde  da  Rua  12  de  Março
(antigo Postão)”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
2)  REQUERIMENTO  Nº  168/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a execução de
balanços  pluviais  nos
cruzamentos  de  ruas,  conforme
especifica”.

De autoria  da Vereadora  VILMA
BERTHO:
3)  REQUERIMENTO  Nº  169/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  frota
municipal  e  procedimento  de
utilização”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
4)  REQUERIMENTO  Nº  170/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a instalação de lixeiras
em prédios públicos e/ou imóveis
utilizados pelo município”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  171/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  instalação  um
redutor  de  velocidade  na  Rua
Salmen  Zauy,  conforme
indicação nº 024/2021”;

6)  REQUERIMENTO  Nº  172/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  serviço  de
confecção  de  base  de  cimento
para instalação de Academia ao
ar livre na Vila Marin, conforme a
emenda  impositiva  no  valor  de
R$  6.000,00,  destinada  pelo
vereador Ricardo Rio”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  173/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  à  aquisição  de
instrumentos  para  a  fanfarra  da
EMEF  Prof.  Cléia  Caçapava
Silva,  conforme  emenda
impositiva  no  valor  de  R$
10.000,00,  destinada  pelo
vereador Ricardo Rio”;
8)  REQUERIMENTO  Nº  177/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes a instalação de postes
de  iluminação  pública  na  Rua
Maria  Paula  Gambier  Costa,
conforme especifica”;
9)  REQUERIMENTO  Nº  178/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações referentes a obra de
reforma  da  EMEF Prof°  Antônio
Mazzei”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
10) REQUERIMENTO Nº 174/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  plantio  de
palmeiras  rabo-de-raposa,  no
canteiro central da avenida Sete
de Setembro”;
11) REQUERIMENTO Nº 175/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  a  instalação
de redes ou telas de proteção no
campo  de  futebol  da  praça
pública, localizada entre as ruas
Carlos  Gomes,  Ana  Neri  e  Av.
Getúlio  Vargas,  no  Jardim  Bela
Vista”;
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12) REQUERIMENTO Nº 176/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a revitalização
do gramado de grama sintética e
das traves dos gols da Areninha,
no Jardim Bela Vista”.

As  futuras  respostas  dos
requerimentos  poderão  ser
visualizadas  no  link  a  seguir:
www.camaraparaguacu.sp.gov.br/
materias-legislativas

Conselho Federal de Medicina

Câmara  apoia  resolução  que
veda  a  interrupção  da  gravidez
acima de 22 semanas

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (3),  a  Câmara  de
Vereadores  aprovou  moção  de
autoria  do  vereador  Daniel
Faustino, que manifesta apoio ao
Congresso  Nacional  para
posicionamento  a  favor  da
Resolução  do  Conselho  Federal
de Medicina CFM nº 2.378/24.

O Conselho Federal de Medicina
está  enfrentando  alguns
movimentos  contrários,  após  a
publicação  da  citada  resolução
que  veda  a  utilização  de
procedimento  de  assistolia  fetal
para interrupção de gravidez, em
feto  em  idade  acima  de  22
semanas.

‘‘Art.  1º  É  vedado  ao  médico  a
realização  do  procedimento  de
assistolia  fetal,  ato  médico  que
ocasiona o feticídio, previamente
aos procedimentos de interrupção
da gravidez nos casos de aborto
previsto  em  lei,  ou  seja,  feto
oriundo  de  estupro,  quando
houver  probabilidade  de
sobrevida  do  feto  em  idade
gestacional  acima  de  22
semanas.’’

A  assistolia  consiste  na
introdução de cloreto de potássio
diretamente  no  coração  do
nascituro, causando a sua parada
cardíaca.  Recentemente,  contra
as normas técnicas do Ministério
da  Saúde  em  vigor,  nas  quais
desaconselha-se o aborto após a
vigésima  semana,  o  Ministério
Público  tem  insistido  que  o
Código  Penal  de  1940,  ao  não
punir  o  aborto  em  caso  de
estupro,  não  teve  intenção  de
impor limites à prática,  uma vez
que,  no  seu  artigo  128,  que
dispõe  sobre  o  tema,  não  teria
fixado  limites  de  idade
gestacional.  Segundo  avaliações
médicas, com 22 semanas o feto
já  está no final  do 5º mês,  com
grande  desenvolvimento,
inclusive neural.

“Considerando que a Constituição
Federal  do  Brasil  prevê  em seu
artigo 5º o direito inviolável à vida
e que ninguém será submetido a
tratamento  desumano  ou
degradante, e ainda que a lei põe
a salvo,  desde a concepção,  os
direitos  do  nascituro,  é  que
apresentamos  esta  moção  de
apoio  ao  Congresso  Nacional  e
ao  CFM,  como  prova  de  nossa
preocupação e de externar nosso
apoio para que sejam tomadas as
providências para manutenção da
referida  Resolução”,  disse  o
autor, Daniel Faustino.

Indicações

Na  Sessão  Ordinária  de
segunda-feira  (17) foram
apresentadas 14 indicações

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
1)  INDICAÇÃO  Nº  122/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  uma  faixa  de
pedestre  na  Av.  Siqueira
Campos,  em  frente  ao  n°  761,
Centro”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR RODRIGO
ANDRADE:
2)  INDICAÇÃO  Nº  123/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
construção  de  faixa  elevada  na
obra  realizada  na  Rua  Irmã
Gomes”.

De  autoria  da  Vereadora
PROFESSORA DELMIRA:
3)  INDICAÇÃO  Nº  124/24,  que
“Indica  ao sr.  Prefeito  melhorias
básicas  e  pontuais  na  Unidade
do CAPS 1 e em seu entorno, na
Vila Gammon”;
4)  INDICAÇÃO  Nº  125/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
instalação  de  placa  que
identifique a obra iniciada na Rua
Irmã Gomes entre as Ruas XV de
Novembro e Santos Dumont”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
5)  INDICAÇÃO  Nº  126/24,  que
“Indica  a  realização  de  estudo
para viabilizar a construção e/ou
instalação  de  um  Centro  de
Avaliação e Acompanhamento –
CAA, no município”.

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
6)  INDICAÇÃO  Nº  127/24,  que
“Indica ao sr.  Prefeito a limpeza
na  área  aberta  da  Rua  Antônio
Castro  Alves,  bairro  Tancredo
Neves, Barra Funda”.
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De  autoria  do  Vereador
ROFESSOR DERLY:
7)  INDICAÇÃO  Nº  128/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
recuperação  do  balanço  de
águas  pluviais  da  Rua  Sergipe,
na esquina com a Rua Piauí, na
Vila Gammon”;
8 )  INDICAÇÃO Nº 129/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
revitalização  do  Parquinho
Infantil,  dos  Pedalzinhos  e  do
Banco  da  Praça  em  frente  a
Unidade  Básica  de  Saúde  Vila
Popular, na Vila Gammon”;
9)  INDICAÇÃO  Nº  130/24,  que
“Indica  ao  sr.  Prefeito  a
demarcação  da  Quadra
Poliesportiva da Vila Gammon”.

De  autoria  do  Vereador FÁBIO
SANTOS:
10) INDICAÇÃO Nº 131/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  readequação  total  da
sinalização turística no município
e seus distritos”;
11) INDICAÇÃO Nº 132/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  revisão  e  reforço  na
sinalização  horizontal  e  vertical
da avenida  Galdino,  da esquina
com a avenida Paraguaçu com a
esquina da rua João Karan Sfair”;
12) INDICAÇÃO Nº 133/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  de  operação  tapa
buracos  e  recape  na  avenida
Sete  de  Setembro,  com  a  rua
Norton  Weffort  Thimoteo  e  o
acesso ao novo empreendimento
imobiliário na cidade, no sentido
centro-bairro”;
13) INDICAÇÃO Nº 134/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
realização  de  pavimentação  do
pequeno  trecho  da  rua
Caramuru,  ao lado do Cemitério
Municipal da Paz”;
14) INDICAÇÃO Nº 135/24,  que
“Indica  ao  senhor  Prefeito  a
instalação de uma faixa elevada
para  pedestres,  na  esquina  da
avenida  Sete  de  Setembro,  na
altura do cruzamento com a rua
Espírito Santo”.

Requerimentos

Vereadores fazem
questionamentos ao Prefeito

Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira, 17 de junho, a Câmara de
Vereadores  aprovou  13
requerimentos. 

De  autoria  da  Vereadora
GRACIANE DE MADUREIRA:
1)  REQUERIMENTO  Nº  180/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações  sobre  a  falta  da
vacina  contra  varicela  nas
unidades  de  saúde  básica  em
nosso município”;
2)  REQUERIMENTO  Nº  181/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre atividades de
fisioterapia  e  não  execução  da
Emenda nº 010/2022”;
3)  REQUERIMENTO  Nº  187/24,
que  “Requer  ao  Exmo.  Prefeito
informações sobre as  camisetas
personalizadas para os alunos da
fanfarra  da  EMEF  Alexandrina
Penna”.

De  autoria  do  Vereador
RICARDO RIO:
4)  REQUERIMENTO  Nº  182/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
urgentes  referentes  ao  reparo
asfáltico  no  balanço  de  água
(valeta) localizado no cruzamento
da  Rua  Rotary  Clube,  esquina
com  a  Avenida  Galdino,  no
Jardim Aeroporto”;
5)  REQUERIMENTO  Nº  183/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
urgentes  referentes  ao  reparo
asfáltico  no  balanço  de  água
(valeta) localizado no cruzamento
da Rua Seiji Hashimoto, esquina
com  a  Rua  João  Mustafá,  no
Jardim Panambi”;
6)  REQUERIMENTO  Nº  184/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  ao  cumprimento  da
resolução  nº  465/2010,  que
estabelece a quantidade exigida
em lei de número de nutricionista,

de  acordo  com  o  Programa
Nacional de Alimentação Escolar
(PNAE), por número de alunos”;
7)  REQUERIMENTO  Nº  185/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  e  providências
referentes  a  defasagem  de
servidores  que  ocupam o  cargo
de Nutricionista, no município”;
8 ) REQUERIMENTO Nº 186/24,
que  “Requer  ao  Sr.  Prefeito,
informações  sobre  o  convênio
que possibilitará a construção de
80 moradias,  através da CDHU,
em nosso município”.

De autoria do Vereador JUNINHO
DO PEG PAG LIMA:
9)  REQUERIMENTO  Nº  188/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  Pregão
Eletrônico nº 033/2024 relativo a
contratação  de  empresa  para
locação  de  som,  iluminação  e
telão  para  realização  de
eventos”;
10) REQUERIMENTO Nº 189/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações  sobre  o  Pregão
Eletrônico  nº  34/2024  relativo  a
contratação  de  empresa  para
locação de palco,  treliça,  piso e
arquibancada para realização de
eventos”.

De  autoria  do  Vereador
PROFESSOR DERLY:
11) REQUERIMENTO Nº 190/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a recuperação
do balanço de águas pluviais, da
rua  Sergipe,  na  esquina  com a
rua Piauí, na Vila Gammon”;
12) REQUERIMENTO Nº 191/24,
que  “Requer  ao  sr.  Prefeito
informações sobre a revitalização
do  Parquinho  Infantil,  dos
Pedalzinhos  e  do  Banco,  da
Praça  em  frente  a  Unidade
Básica de Saúde Vila Popular, na
Vila Gammon”.
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De  autoria  do  Vereador  FÁBIO
SANTOS:
13) REQUERIMENTO Nº 192/24,
que  “Requer  informações  sobre
valor  e  quando  as  obras
inauguradas neste mês de junho
serão  abertas  definitivamente  e
efetivamente  entregues  para  o
uso e visitação pública”.

Executivo

Câmara rejeita um veto e aprova
projetos do Prefeito Antian

Na Sessão Ordinária de segunda-
feira  (17),  a  Câmara  de
Vereadores apreciou matérias de
autoria do Prefeito, rejeitando um
veto e aprovando 4 proposições.

Rejeitado:

VETO  TOTAL  Nº  001/24,  de
autoria do sr. Prefeito, aposto ao
Projeto  de  Lei  nº  011/24 de
autoria do Vereador Ricardo Rio,
que  “Institui  o  direito  da  mulher
vítima  de  violência  doméstica  e
familiar e de seus dependentes à
prioridade  em  matrícula  ou
rematrícula  em  instituições
municipais  de ensino,  no âmbito
do  município  de  Paraguaçu
Paulista,  e  dá  outras
providências”.

Aprovados:

Matéria em Redação Final: 

REDAÇÃO  FINAL  Nº  004/24
elaborada pela CCJR, relativa ao
PROJETO  DE  LEI
COMPLEMENTAR Nº 005/24, de
autoria  do  sr.  Prefeito,  que
“Institui  o  Plano  Diretor  do
Município  da  Estância  Turística
de  Paraguaçu  Paulista-SP e  dá
outras providências”, em razão da
aprovação  da  Emenda
Modificativa nº 005/24;

Matéria em discussão e votação
únicas:

PROJETO DE LEI Nº 016/24,  de
autoria  do  sr.  Prefeito, que
“Dispõe  sobre  autorização  para
abertura  de  crédito  especial  ao
Orçamento  Programa  2024,  no
valor  de  R$  727.639,94,
destinados  aos  Departamentos
Municipais  de  Agricultura  e
Abastecimento e de Saúde para
atendimento  de  projetos,
atividades  e  pagamentos  das
despesas  relacionadas  que
especifica”.

Matérias em Urgência Especial:

PROJETO DE LEI Nº 018/24,  de
autoria  do  sr.  Prefeito  Dispõe
sobre  autorização  para  abertura
de  crédito  suplementar  ao
Orçamento  Programa  2024,  no
valor  de  R$  422.995,40,
destinados  aos  Departamentos
Municipais  de  Esporte  e  Lazer,
Saúde  e  Logradouros  Públicos
para pagamentos de despesas.

PROJETO DE LEI Nº 019/24, de
autoria  do  sr.  Prefeito  Dispõe
sobre  autorização  para  abertura
de crédito especial ao Orçamento
Programa 2024,  no  valor  de R$
5.384.535,78,  destinados  aos
Departamentos  Municipais  de
Obras  e  Serviços  Públicos,  de
Saúde, de Assistência Social, de
Segurança,  Trânsito  e
Transportes,  de  Urbanismo  e
Habitação  para  atendimento  de
projetos,  atividades  e
pagamentos de despesas.

Textos  na  íntegra:
http://www.camaraparaguacu.sp.
gov.br/materias-legislativas
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Audiência Pública

Câmara realiza audiência para
discussão da LDO

A  Comissão  Permanente  de
Orçamento,  Finanças  e
Contabilidade  da  Câmara
Municipal  realizou  na  tarde  do
último sábado (15) uma audiência
pública  para  a  discussão do
Projeto de Lei 17/2024, de autoria
do  Prefeito  Antian,  que  dispõe
sobre as diretrizes orçamentárias
para  elaboração  e  execução  da
Lei Orçamentária de 2025 (Lei de
Diretrizes  Orçamentárias  –  LDO
2025).  Esta Comissão é formada
pelos vereadores Juninho do Peg
Pag  Lima  –  presidente;  Fábio
Santos – vice-presidente; e Júnior
Baptista – secretário.

A Lei de Diretrizes Orçamentárias
(LDO)  é  uma  lei  elaborada
anualmente  que  tem  como
objetivo apontar as prioridades do
governo  para  o  próximo  ano.  A
LDO  é  o  elo  entre  o  Plano
Plurianual  (PPA)  e  a  Lei
Orçamentária  Anual  (LOA);  é  o
instrumento que de fato viabiliza
a execução do plano de trabalho.

Ela  é  elaborada  pelo  Poder
Executivo  Municipal  através  de
um Projeto de Lei e estabelece as
metas fiscais e as prioridades da
Administração Pública para o ano
seguinte, dispõe sobre critérios e
normas que garantam o equilíbrio
das  receitas  e  despesas  e
também orienta a elaboração da
LOA.

De acordo com a justificativa do
Prefeito, “a elaboração do projeto
da LDO 2025 foi articulada de tal
forma  a  manter  os  meios
orçamentários  e  financeiros
necessários  ao  Governo
Municipal  de  desenvolver  as
estratégias e ações do Município,
com  prioridade  ao  investimento
em  políticas  de  geração  de
emprego  e  renda,  turismo,
educação,  inclusão  social,
cidadania,  saúde  e  habitação,
entre  outras.  Além  dessas
estratégias e ações, pretende-se
ampliar  a  modernização  da
administração  pública,
valorização do espaço urbano e a
criação e consolidação dos novos
aspectos da participação popular,
alicerçadas em três pilares de um
modelo  de  desenvolvimento
sustentável  numa  sociedade
saudável: Geração de Emprego e
Renda  Justa,  Desenvolvimento
do  Turismo  e  Democracia
Participativa”. 

Jornalista Responsável: 
Leonardo Volcean - MTB 49.924
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